

22 de Diciembre, 1954

Sr. D. Joaquin Pérez Villanueva
Director General de Enseñanza Universitaria
Ministerio de Enseñanza Nacional
MADRID

Mi querido amigo:

Habiendo regresado de su viaje por América nuestro Ministro Don Joaquin Ruiz Jiménez, mucho te agradecería que interpusieras tus oficios para que se resolviera favorablemente la propuesta que sobre el "Centro de Estudios Históricos Internacionales" fue enviada a ese Ministerio por el Rectorado de la Universidad de Narcelona. Estamos pendientes de esta resolución para iniciar una nueva etapa en nuestras actividades, que supongo sería muy favorable para la Ciencia Histórica Internacional.

Supongo que obrará en tu poder el número siete del "Índice Histórico Español". Si tus actividades oficiales y tu cargo te lo permitiesen, celebraría conocer tu opinión personal sobre el particular.

Aprovecho la oportunidad para desearte felices Navidades y un próspero Año 1955.

Te saluda tu buen amigo y compañero,

JV/CG.